

# ☆☆☆ 運動会 ☆☆☆

## 1年生

ぼくは、ときょうそうで3いでした。いっしょうけんめいがんばりました。スタートでよそみをしたけど、すぐにみんなをぬかせました。とてもたのしかったです。2ねんせいのうんどうかいのときょうそうでは、1いになりたいです。 (たなか あおい)

ぼくは、おうえんをいっしょうけんめいやりました。ダンスもがんばりました。にこっとしたり、きよくにあわせておどったりしました。まちがえないようにがんばりました。 (いとう りゅうせい)

ぼくは、うんどうかいで たまいれをがんばりました。れんしゅうのときは、たまがうまくはいりませんでした。ほんばんでは、たまを 入れるところを しっかりみてねらってやると、いっばいはいりました。とてもうれしかったです。 (たかとり けい)



## 2年生

わたしは、うんどう会でつなひきをがんばりました。「ソーレ、ソーレ。」と言いました。二回せんともまけたけど、おかあさんが、「がんばったね。」と言ってくれて、うれしかったです。 (三やけ さな)

ぼくは、ときょうそうをがんばりました。「ぼく、がんばれ。」と心の中で言ってから走りました。ほんばんで、1いになることができました。とてもうれしかったです。

(おか たつき)

ぼくは、ダンスがうまくできました。赤ぐみのつなひきが、つよかったです。でも、赤がまけてくやしかったです。

(しま村 しゅう吾)



## 3年生

ぼくはリレーのカーブで転ばないように気を付けて走りました。思いっきり走れ、とても楽しかったです。

(しみず しんじ)

ぼくが運動会で楽しかったことは都田西タイフーンです。カーブのところで友だちと声をかけあってコーンを回りました。来年もみんなが楽しめる運動会にしたいです。

(みうら せいじゅん)

休み時間に練習をして、花笠を踊れるようになりました。本番たくさんの人の前でうまくおどれました。

おどり終わったとき「やった。」と心の中で思いました。

(さとう かんた)



## 4年生

応援団の副団長として、競技のときには一生懸命に、たくさん応援をしました。来年度は、5年生として、準備や片付けも素早くできるようにになりたいです。自分の色が勝てるように応援も頑張りたいです。  
(恩賀 龍之介)

フラッグできんちょうしたけど、くるくる回る動きがうまくできてよかったです。  
(鯨井 惟笛)



みんなで心を合わせることもできたし、目線や列を合わせることもできました。みんなで、心やフラッグを合わせて最高の運動会ができたと思います。それから、5・6年生の演技はとてもそろっていて、けじめがあってかっこよかったです。わたしもこういう5・6年生になりたいです。  
(三上 優香)

## 5年生

初めての運動会係で、徒競走係でした。1,2年生に分かりやすく、優しくせっしてあげられるように、気をつけました。来年は、6年生となるので、5年生の見本となれるようにがんばりたいです。  
(佐藤 心菜)

ソーラン節で、一つ一つのふりつけやそろえるところ全力でがんばることができました。しっかり声を出せて、とても楽しかったです。  
(清丸 昊空)



ぼくは運動会のソーラン節と騎馬戦をがんばりました。ソーラン節は最高でした。疲れましたが楽しかったです。来年はディパーチャーをがんばります。  
(塩沢 歩)

## 6年生

6年生最後の運動会では、ディパーチャーに挑戦しました。一つ一つの動作を間違えることなく、全力で演技することができました。  
(赤嶺 一瑛)



私は、応援団長にあこがれて4年生の頃から目標にしていました。しかし、応援団長になることはできませんでした。落ち込んでいた時に友達と一緒に悲しみ、優しくなぐさめてくれました。次の目標である旗手になることができた時には、友達は自分のことのように喜んでくれました。運動会を通して、友達に支えられていることを実感することができました。  
(大須賀 陽向)

私は、ディパーチャーに一番力を入れました。目標は、みんなと息を合わせて踊ることと、体力をつけることでした。ディパーチャーの練習は楽しくて、いつも「練習やりたいな。」と思っていました。練習してどんどんうまくなりました。本番はみんなと息を合わせて踊ることができ、運動会前より体力もつきました。良い運動会になりました。  
(本田 梨恩)